

## Los alumnos de HUHEZI triunfaron en 6 especialidades deportivas, dentro de MU

24/02/2009

El 18 de febrero se disputó en Mondragón el **Campeonato de Deporte Universitario de Mondragon Unibertsitatea**, con la participación de 170 alumnos. La representación de **Huhezi**, compuesta de 66 alumnos --18 mujeres y 48 hombres-- **triunfó en seis competiciones**, de un total de 15, duramente disputadas entre los alumnos de las tres facultades de la universidad: Escuela Politécnica Superior, Facultad de Ciencias Empresariales y Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Mondragon Unibertsitatea organiza anualmente este campeonato, entre los alumnos de sus tres facultades. Este año la competición se ha disputado en torno a **nueve deportes**: fútbol sala, fútbol 7, fútbol, baloncesto, frontenis (individual y por parejas), pelota a mano (individual y por parejas), pala, tenis individual y squash. Los varones han participado en todas las modalidades deportivas, mientras que las mujeres lo han hecho en fútbol sala, baloncesto, frontenis individual y tenis individual.

Respecto a los resultados, de los 15 campeonatos que se han disputado, (mujeres y hombres) **nueve los ha ganado la Escuela Politécnica Superior y los seis restantes la facultad de HUHEZI** de Eskoriatza. Al final del torneo, todos los participantes fueron invitados a la comida en el comedor de Eskola. Al final, cada uno de los participantes fue obsequiado con una camiseta técnica, mientras que los ganadores obtuvieron, además, una sudadera.

Los ganadores tendrán la opción de participar el 5 de marzo en el **IX. Campeonato de Euskadi de Deporte Universitario** que se celebrará en Arrasate, contra las universidades de Deusto y UPV.

